

ABSTRAK

Mira. 1162020125. 2021. *Aktivitas Bimbingan Keagamaan Di DKM Miftahul Jannah (Kompleks Panghegar Permai VIII B RW 10 Kelurahan Cipadung Kulon Kecamatan Panyileukan Kota Bandung).*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keberjalanan pendidikan dilingkup masyarakat (termasuk dalam penerapan pendidikan pada tahap dewasa), dalam prosesnya menjalankan pendidikan orang dewasa merupakan lanjutan dari tahap kanak kanaknya sampai remajanya, jika pengajaran yang diterima baik maka memudahkan untuk dilanjutkan saat dewasa tetapi sebaliknya jika pengajaran yang diterima sebelumnya kurang tepat maka akan sukar pula meluruskan nya. Penelitian ini bertolak pada pemikiran, untuk mencapai perubahan pada diri orang yang telah dewasa maka dibutuhkan cara yang sistematis dan berkelanjutan sehingga akan menjadikan perubahan baik dalam sikap, nilai dan keterampilan.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui 1) Tujuan bimbingan keagamaan di DKM Miftahul Jannah 2) Proses bimbingan keagamaan di DKM Miftahul Jannah 3) Faktor pendukung dan penghambat aktivitas bimbingan keagamaan di DKM Miftahul Jannah.

Proses bimbingan terhadap orang yang telah dewasa (Masyarakat) perlu memahami pola bimbingannya yakni untuk mencapai perubahan pada diri orang yang telah dewasa maka dibutuhkan cara yang sistematis dan berkelanjutan sehingga akan menjadikan perubahan baik dalam sikap, nilai dan keterampilan.

Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan Kualitatif dengan metode deskriptif. Selanjutnya Sumber data pada penelitian ini berasal dari hasil wawancara (responden), observasi tempat dan dokumen. Teknik pengumpulan data yang digunakan ada 3 yaitu 1) Observasi 2) Wawancara 3) Studi Dokumen dengan teknik analisis data melalui 3 tahapan 1) *Reduksi* data (proses pengumpulan data dan merangkum data yang telah terkumpul sementara) 2) *Display* data (proses penyajian data dengan tujuang agar menghasilkan data yang terorganisir dan teratur) 3) *Verification* (Kesimpulan).

Tujuan Bimbingan Keagamaan di DKM Miftahul Jannah diantaranya : a) Ibadah Jamaah benar sesuai dengan syariat dan bersemangat melaksanakannya,b) Meningkatnya pemahaman keagamaan. c) Memahami kebersamaan dan hidup rukun antar warga masyarakat d) Meningkatnya kepedulian terhadap sesama e) Jamaah mampu membaca dan memahami Al Quran. Proses bimbingan keagamaan di DKM Miftahul Jannah terdiri dari 5 bidang diantaranya : 1)Keilmuan agama (Ibadah) 2) Motivasi Ibadah 3) Infaq dan Shodaqoh 4) Tsaqofah Islamiyah 5) Bimbingan / Pembelajaran Al Qur'an,dari segi waktu pelaksanaanterbagi menjadi :1) program harian 2) program pekanan 3). Program bulanan4) Program Tahunan. Faktor pendukung diantaranya Sebagian pengurus masih berusia muda, Kepedulian antar masyarakat tinggi, Tarap Pendidikan pengurus dan warga, dan Keterbukaan pengelolaan keuangan, Faktor penghambat diantaranya Kesibukan pengurus dengan pekerjaannya dikantor, Kesibukan masyarakat, Perbedaan pemahaman dan praktek keagamaan, dan Kurangnya daya dukung pemerintah terhadap pendanaan program.

Kata Kunci: Aktivitas, Bimbingan, Keagamaan